

児童・生徒

作品コーナー

今月は、白浜小学校児童の作品をご紹介します。



3年 椎名美佳子さん

私のおじいちゃんとおばあちゃん

私の家では、今年の三月から、おじいちゃんや、おばあちゃんとおじいちゃんといつしょに、くらすようになりました。

今まで、おじいちゃんやおばあちゃんといつしょにくらしている人を見ると、とてもうらやましく思っていました。でも、わたしたちが光町にひっこしてきただので、やつとおじいちゃんとおばあちゃんとくらせるようになつたのです。家の中が、きゅうにぎやかになりました。

おじいちゃんの楽しみは、カラオケです。歌が、とっても上手です。とくいの歌は、「川」です。家の中で、大きな声を出して、歌っています。わたしが、小



4年 鈴木たかゆきくん

泳ぎきつた百メートル

二学期が始まって初めてのプールで、やつと五十メートルを泳ぎきることができました。

ぼくの初めの目あては、たっせいをすることができました。すると今度はここまでいたら、「百メートルを泳ぎきつてやろう」と、もつと大きな目あてにちょうど戦してみたくなつてきました。

次の体育の時間ぼくは、百メートルにちょうど戦しました。一回めはがんばったけど八十五メートルしか、泳げなく残念ながら、目あては、たっせいできません

今年のプール開きをする時ぼくは、「五

さいころ、テレビに、でたこともあります。おまつりとか何かがあると、かならず歌います。私も、何回も聞いているうちに、おぼえてしましました。

おじいちゃんは、わたしと、お兄ちゃんをよくけんどうや、プールにつれていってくれます。わたしは、そういうおじいちゃんが、大好きです。

おばあちゃんは、はたらきものです。草とりが大きです。おばあちゃんは、六十五才ですが、とっても元気です。おあせをかきながら、もくもくと、草をとっています。ときどき「おばあちゃんがいないなあ」と思つた時は、もう庭にて、草とりをはじめています。おばあちゃんがやつたあとは、草が一本もはえていません。草とりで、がんばっているおばあちゃんをみると、「つかれているだろうなあ」と思います。そんな時は、夜いつしょにおふろに入つた後、かたを

今年のプール開きをする時ぼくは、「五

たたいてあげます。

朝、おとうさんや、おかあさんが、はやく家をでていく時は、おばあちゃんの方で、ごはんを食べます。おばあちゃんは、よく魚のりようりをしてくれます。

おじいちゃんは、わたしと、お兄ちゃんをよくけんどうや、プールにつれていってくれます。わたしは、そういうおじいちゃんが、大好きです。

夜のごはんのおかずは、おさしみとか、おしんこです。おじいちゃんも、おばあちゃんの作った、おさしみやうりのおしんこを「おいしい、おいしい」といつて食べます。そういわれると、おばあちゃんは、にこにこしています。

こんなに、やさしい私のおじいちゃんと、おばあちゃん、わたしをかわいがつてくれるおじいちゃんとおばあちゃん。

私は、いつしょうけんめい勉強して、おじいちゃんとおばあちゃんを、よろこばせてあげようと思います。だから、いつも、長生きしてください。

大木静波子（篠本二区）
窓外は虫時雨して仕舞風呂

鈴木 都根（橋場）

秋山 一泉（野榮町）
流水の澄みきつて岩すべり落つ

越川せつ子（篠本三区）
鈴木とし子（宝場）

鈴の韻風に見つけし今朝の秋

大屋根の崩れしま、や蟬しぐれ
虫の音に耳かたむけて長湯かな

椎名 静子（二又）
椎名しげる（橋場）

ひかり俳壇

虫干しや母の手織りの襪せし縞 布施 和代（二又）

伊藤 幸枝（尾垂六区）
分譲地いつしか荒れて虫しぐれ

大木静波子（篠本二区）
窓外は虫時雨して仕舞風呂

鈴木 都根（橋場）

秋山 一泉（野榮町）
流水の澄みきつて岩すべり落つ

越川せつ子（篠本三区）
鈴木とし子（宝場）

鈴の韻風に見つけし今朝の秋

大屋根の崩れしま、や蟬しぐれ
虫の音に耳かたむけて長湯かな

椎名 静子（二又）
椎名しげる（橋場）

葉雞頭六十路華やぐことありや